

Aus dem Baureferat

Raumplanung

Im Zusammenhang mit der Erweiterung des Alters- und Wohnheims Ruhesitz muss über das Baugebiet ein Quartierplan erstellt werden. Dieser regelt die besonderen Anforderungen an dieses Baugebiet. Der entsprechende Quartierplan konnte vom Gemeinderat zu Handen der Vorprüfung an die entsprechende Stelle beim Baudepartement des Kantons Schaffhausen verabschiedet werden.

Hochbau

Die Sporthalle Beringen ist auf Kurs. Im Moment sind die groben Reinigungsarbeiten im Gange. Einer Inbetriebnahme nach den Sommerferien steht trotz einigen Verzögerungen durch die Corona-Krise nichts mehr im Wege.

In den Sommerferien beginnen die dringend notwendigen Renovationsarbeiten an der Hülle der Zimmerberghalle.

Die Umgebungsarbeiten im ganzen Areal kommen gut voran. Speziell erwähnen möchte ich die neue 100m Laufbahn, der automatisch bewässerte und beleuchtete Sportplatz, die Aussenschulzimmer, die Kindergartenumgebungserweiterung und östlich des Sportplatzes im Zimmerbergareal an der Haargasse der neue Velounterstand für die Schüler.

Gemeindeübergreifende Zusammenarbeiten

Trotz personellen Veränderungen im Werkhof konnten die vertraglich festgelegten Arbeiten ergänzt und für die Gemeinde Löhningen zur vollen Zufriedenheit erfüllt werden. Dasselbe gilt für die Zusammenarbeit mit der Bauverwaltung in Siblingen.

Entsorgung

Der Baureferent ist in einer Projektgruppe tätig, die die Zukunft der Abfallentsorgung im ganzen Kanton Schaffhausen analysiert. Noch in diesem Monat findet eine erste Sitzung statt an der die Auswertung der Bestandsaufnahme vorgestellt und beraten wird.

Der Baureferent, Luc Schelker